子どもの支援取り組む

愛媛キワニス」認証状授与式

キワニスクラブの認証状授与式 2018年12月に発足した愛媛

松 山

取り組んでおり、日本 どもの貧困対策などに では38クラブに約2千

愛媛は37番目に設立さ 人(3月現在)が所属。

状を手渡した。 の木戸保秀院長に認証 松山リハビリテーショ 媛クラブ会長を務める 田浩二ガバナーが、愛 ス日本地区トップの吉 /病院(松山市高井町) 18日は、国際キワ 吉田ガバナーは「地

国際キワニス」の地 民間国際奉仕団体 |約120人が参加し、 愛媛キワニスクラブ 認証状授与式・祝賀会 子どもの支援活動など 域の子どもたちの支援

関係者ら県内の会員を 域団体「愛媛キワニス 含む全国の関係者ら計 た。児童虐待防止や子 が18日夕、松山市であ 12月に発足したのを記 クラブ」が2018年 念した認証状の授与式 た。医療機関や企業 5年に米国で創設され リークラブと並ぶ奉仕 の取り組みに向け門出 団体の一つで、191 オンズクラブやロータ を 続った。 国際キワニスはライ を早い時期から始めて ほしい」と呼び掛け、

行っていきたい」と述 かもしれないが何かを 孤立に対し、ささやか 高齢者、子どもたちの 木戸会長も「障害者、 (和田亮